

Sujet : [INTERNET] Enquête publique relative à une demande d'autorisation de défrichement et de construire un parc photovoltaïque sur la commune d'Aubignosc au lieu dit "Malaga"

De : "Cg. Carine" <carinegelsomino@gmail.com>

Date : 16/05/2022 10:21

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour,

Récents propriétaires d'un bien immobilier dans le hameau du Forest, nous avons été fortement étonnés par la découverte des différents projets de panneaux photovoltaïques impactant lourdement et conjointement plusieurs communes de la région.

Si nous sommes venus acheter ici, c'est avant tout et surtout pour y vivre en y bénéficiant d'un cadre apaisant, d'un paysage bien différent du milieu urbain stressant et visuellement dégradé.

Nous sommes ainsi très déçus d'apprendre qu'une fois de plus, comme partout en ville, on va privilégier l'aspect économique au respect environnemental, culturel et historique d'un patrimoine naturel.

La seule richesse des petites communes de France, qui puisse tenir et perdurer dans le temps, est bien leur paysage et leur contexte naturel. Leur attrait touristique, le développement démographique souhaité doit se baser sur ce constat et non vendre aux plus offrant ce qui fait tout son potentiel.

Détruire l'esthétique de ce domaine naturel au lieu de le préserver et de l'exploiter de manière pérenne n'est-il pas un mauvais pari ?

Nous étant intéressés aux informations transmises et circulant librement pour les administrés, nous avons, en plus, pu lire et apprendre que ces projets apparaissent ne pas fournir une technicité optimale pour la production attendue ? (Inclinaison de la pente bien supérieure à 10% ; orientation Est au lieu de Sud etc.)

Est-ce alors bien raisonnable de sacrifier ces zones pour cela ? même si je peux entendre que la commune ait besoin de renflouer ses caisses dans des périodes difficiles.

N'existe-t-il pas d'autres possibilités ? **Pourquoi ne pas faire appel aux ressources du bâti déjà**

présents ? Ou bien, occuper des terrains libres présents au bord de l'Autoroute ? Ou encore favoriser des ressources sociales par un projet citoyen déjà connu par exemple ?

N'étant propriétaires d'un bien au Forest que depuis 2017, nous sommes pour autant déjà très inquiets de constater l'évolution de la gestion de l'espace de notre commune : plusieurs terrains révélant notre paysage naturel ont été construits ! Le béton, les habitations modernes envahissent et grignotent de plus en plus les zones encore libres dégradant en quelque temps le panorama, alors que beaucoup de logements restent vacants.

Jusqu'où irons-nous ? Voulons-nous perdre ce qui représente le cœur de ce lieu, en faire une petite ville commerciale au bord de l'autoroute où la nature n'est là, une fois de plus, que pour être utile à l'Humain et exploitée au-delà du raisonnable et du nécessaire ?!

Une fois que l'on détruit, que l'on modifie, il ne reste qu'à attendre les conséquences qui seront concrètes, très rapidement, pour les générations à venir... mais il sera bien trop tard et bien hypocrite alors de dire : "Ah ! mais si on avait su " car oui ON SAIT, on le sait tous !

S'il vous plaît, préservons nos espaces naturels déjà en grand danger !

Nous espérons en tout cas que la discussion restera ouverte pour préserver ce bel endroit, qui mérite que l'on tente de le protéger au mieux.

En toute sincérité,

Gelsomino Carine et Mr Bernet Florent

Hameau Le Forest, 04200 AUBIGNOSC